



PRESSEMITTEILUNG / PRESS RELEASE

Luxembourg, 04.01.2019

Lagenschwimmer Dávid Verrasztó an Bord

Mit dem Europameister über 400 Meter Lagen - Dávid Verrasztó - hat der nächste Hochkaräter der starken Schwimmnation Ungarn seine Teilnahme am Euro Meet vom 25. bis 27. Januar in der Coque bestätigt.

Auf europäischer Bühne gelang dem 30-Jährigen der Titelhat-trick: bei den Europameisterschaften 2014 in Berlin, 2016 in London und 2018 in Glasgow entschied der Ungar jeweils die 400 Meter Lagen für sich.

Bei der letzten Weltmeisterschaft 2017 vor heimischem Publikum in Budapest musste er sich nur dem US-Amerikaner Chase Kalisz geschlagen geben und gewann Silber. Zwei Jahre zuvor bei der WM in Kazan schnappte ihm der Japaner Daiya Seto die Goldmedaille vor der Nase weg.

+++++

Medley swimmer Dávid Verrasztó on board

With the European Champion over 400 meter medley - Dávid Verrasztó - the next high-level-swimmer from Hungary has confirmed his participation at the Euro Meet from 25 to 27 January at d'Coque.

On the European stage, the 30-year-old managed the title hat-trick: at the European Championships in 2014 in Berlin, 2016 in London and 2018 in Glasgow, the Hungarian won the 400-metre races.

In front of his home crowd at the last World Championships in 2017 in Budapest, he only was defeated by the US American Chase Kalisz and won silver. Two years earlier at the World Championships in Kazan, the Japanese Daiya Seto won the gold medal and David finished second.

Good to know:

Ticket Sale: über www.euomeet.lu und bei ausgewählten Vereinen der FLNS

Social Media: [Facebook](#)
